

Protokolleintrag vom 28.03.2001

2001/188

Von Theo Hauri (SVP) und Peter Mächler (SVP) ist am 28.3.2001 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie auf der Schwandenholzstrasse die seit kurzem verfügte Tempo-30-Limite aufgehoben und wieder Tempo 50 eingeführt werden kann.

Begründung:

Die Schwandenholzstrasse führt durch eine ländliche Gegend und ist nur auf einer Strassenseite überbaut. Die Strasse ist breit ausgebaut und übersichtlich. Die Tempo-30-Zone im anschliessenden Gebiet ist grosszügig dimensioniert, so dass die Sicherheit für das Altersheim und das Schulhaus gewährleistet ist. Unter diesen Umständen kann die Signalisierung von Tempo 50 verantwortet werden, was auch für den VBZ-Bus von Vorteil wäre.